
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CVL 

DU JEUDI 5/11/2020 

 

Présents :  
 

ADVENIER Lydia, JUHENTET Christophe, MAGNOLI Jocelyne, ROCHET Laurane, 

DAVID Barbara, DOR Alphonse, ROYER Florence, CHAUSSE Philippe, ALLERS 

Bruno, FESSON Brice,JANEL Tifenn, LENTINI Hugo, BARY Ibrahim, GOUX Lucas, 

LUBANZADIO Chancelevie, SULAJ Egzon 

Excusés :  

RAOUX Pascale, Serretta Veronique,  

Et élèves en stage ou malades : PERBET Eliott, BOCQUENET Noah, LIMOUSIN 

Axel, HAMADI Amar, THIERRIN Jeremy, SOLANO Yoni. 

Ordre du jour : 

1. Installation du CVL 

2. Fonctionnement du CVL 

3. Projets de la MDL 

4. Questions diverses 

Installation du CVL (cf tableau des élus) 

 Fonctionnement du CVL 

Le CVL est une instance paritaire où des élèves, des personnels, des parents d’élèves sont 

représentés. C’est une instance dirigée par la proviseure avec le vice président élu parmi les 

élèves. Les élèves et étudiants font savoir leur point de vue au sujet de certains dossiers. Le 

CVL se réunit au moins trois fois dans l’année. 

Seuls les élèves ont le droit de vote d’où l’importance de cette instance qui prend en compte 

la parole et les projets des élèves. C’est un lieu d’échanges et de propositions.  Les adultes 

ont un rôle consultatif. 

Les thématiques abordées sont variées et traitent des questions des élèves au sujet de 

l’orientation, l’internat, la restauration, le règlement intérieur, le contrat d’objectif…. 

Projets de la MDL 

Dans le cadre du contrat d’objectifs  (sur 3 ans) signé avec le rectorat et la région des projets 

d’envergure sont portés chaque année par les élèves avec l’objectif d’améliorer le climat de 

l’établissement et que les élèves se sentent bien dans le lycée. 

C’est ainsi que ces dernières années ont étés aménagés plusieurs locaux : la vie scolaire, le 

foyer de la MDL ainsi que des aménagements extérieurs telles que l’installation de la table 

de tennis de table et installation de tables de pique nique. 



 

Projets évoqués pour 2020/2021 : 

Malheureusement compte tenu de la situation sanitaire plusieurs actions ont été annulées en 

ce début d’année. Ainsi la  soirée d’intégration pour les internes n’a pas pu avoir lieu et la 

soirée de Noël an partenariat avec le lycée du 1er film est annulée. 

Toutefois si les conditions sanitaires le permettent les élèves de la MDL souhaitent organiser 

à nouveau plusieurs actions : 

- - Une friperie au printemps 

- La chandeleur avec une vente de crêpes 

- La journée des talents et de l’élégance au printemps 

- Un club photo sur le temps du midi 

- Le marquage d’une cage de football sur un mur dans la cour (une étude avec plans, 

est demandée aux élèves par Mme Advenier) 

- Mr Juhentet évoque le projet de l’aménagement de la plate bande dans la cour avec 

la création d’un club espace vert. Mme Advenier pense que ce projet pourrait être en 

lien avec le projet de Mme Bombrun dans le cadre du chef d’œuvre. Il pourrait 

constituer le projet annuel de la MDL. 

- Mr Chausse propose l’organisation d’un concours de fabrication d’un objet (porte 

clefs par exemple) entre les différentes filières. L’objectif serait de vendre l’objet fini. 

 

Dans le cadre de l’internat :  

Les deux spectacles en direction des internes à la maison de la danse sont pour le moment 

maintenus (mars). 

Les internes font état d’un problème d’eau chaude récurent à l’internat et des volets dans 

certaines chambres qui ne fonctionnent pas. Concernant les volets, 500000 euros de travaux  

ont été validés par la région mais tous les chantiers sont reportés en raison de la situation 

sanitaire actuelle. Ils demandent par ailleurs s’il est possible d’installer à l’internat une 

fontaine d’eau fraiche. Mme la proviseure répond que le fait qu’il y ait de nombreux lavabos 

dans les salles de bains ne rendra pas cette action prioritaire. 

Questions diverses  

Un bilan de la rentrée est fait. Les élèves sont interrogés sur le déroulé de l’hommage fait à  
Samuel Paty. Les élèves ont conscience de l’importance de cet hommage mais s’étonnent 
que de nombreux élèves ne fussent pas au courant de l’assassinat de cet enseignant, ce qui 
surprend beaucoup les membres de l’assemblée. 
Ils ont trouvé que les élèves se sont dans l’ensemble montrés respectueux lors de ce 
moment. 

 

La Secrétaire de séance 

B. DAVID  CPE 

 


